

EKS kooperiert mit Tennisclub Bürstadt

(BÜZ, 15.5.2024, Redaktion)

Um den Schülern der Erich-Kästner-Schule im Sport auch den Blick über das übliche Sportprogramm und Bewegungsmuster zu ermöglichen, geht der Sportlehrer Steffen Litzel auch ungewöhnliche Wege. So hat er beim TC Bürstadt angefragt, ob seine Sport-Projektgruppe mit zirka 15 Schülern an mehreren Tagen beim TC Bürstadt mal den Tennisschläger unter seiner Leitung schwingen darf. Hierbei sind die Schüler der zehnten Klasse dabei. Litzel selbst spielt Tennis in Haßloch. Natürlich war der TC B sofort bereit, die notwendigen Tennisplätze an den Übungstagen zur Verfügung zu stellen. Nach den ersten Trainingseinheiten hat man sich zwischen der Schule und dem TC Bürstadt sofort geeinigt, dass dieses Projekt fortgeführt werden soll.